

Thé & Beauté

by Ladurée
Paris

La Collection Green Vibe

Cette collection évoque un retour aux sources et nous parle de nature, de silence et de relaxation.

The Green Vibe collection is about returning to your roots, getting back to nature, and enjoying the relaxing sound of silence.



Contact Presse Thé & Beauté
espacethebeaute@laduree.com

Thé & Beauté

by Ladurée
Paris



Bougie Green Vibe

Ce parfum s'inspire du silence de la nature et nous transporte dans un pays lointain pour nous offrir une pause hors des murs, loin du tumulte de la ville. Green Vibe est un parfum tranquille, relaxant et d'une douceur extrême aux accords de thés et de camomille.

This fragrance is serenity incarnate, transporting you to a far-off place where you can enjoy a break from the hustle and bustle of everyday life. Green Vibe is a sweet, calming scent with notes of camomile flower and tea leaves.

Pyramide olfactive : Tête : Orange, Freesia, Sauge Sclarée

Cœur : Accord thé, Camomille, Muguet

Fond : Boisé ambré, Tonka, Muscs

Top : Orange, freesia, Clarysage

Heart : Tea Accord, Chamomile, Lily of the valley

Bottom : Amberwood, tonka, muscs

51 €

Thé & Beauté

by Ladurée
Paris



Thé Green Vibe

Une expérience pour une remise en lumière de l'esprit et du corps et effacer le tumulte de la vie quotidienne. Ce thé détox se compose d'un thé vert Sencha accompagné d'écorces de citron, églantier, gingembre, concombre, coriandre et pépins de concombre. Un mélange bien-être à consommer sans modération.

A cup of this detox tea will lighten your spirit, cleanse your body, and wash away the stresses of the day. Green Vibe is a Sencha green tea with notes of lemon, wild rose, ginger, cucumber, coriander, and cucumber seed. A wellness blend which can be enjoyed at any time of day.

Coffret thé vrac 100g : 22 €
Coffret thé sachets : 21 €